

平成28年度不法投棄ごみ一掃クリーン作戦

## 環境美化活動にご協力ありがとうございました！

5月14日(土)、協力団体など総勢258名の参加者を募り、村内の不法投棄ごみの回収を行うクリーン作戦が実施されました。皆様のご協力により、山林に不法投棄された家ごみ等が次々と回収され、村が一層きれいになりました。



第2回耳寄り講座

## 「犯罪予防に役立つ刑事ドラマの見方」

5月14日(土)、耳飾り館にて榛東駐在所齋藤剛所長が講師を務め、科学捜査を行う刑事ドラマの中で、犯罪予防になる視点をわかりやすく解説する講座が開催されました。講座では実際のドラマを視聴しながら、齋藤所長が警察官ならではの視点で、ユーモアを交えた解説を行い、大盛況の講演となりました。



第39回北群馬渋川支部春季柔道大会

## 小・中学生が各階級でメダルラッシュ！

5月22日(日)に渋川武道館で行われた第39回北群馬渋川支部春季柔道大会において、下記の成績を修めました。

■中3男子重量の部	優勝	下妻 繭斗
	3位	戸原 隆誠
■中3男子軽量の部	3位	岡村 勇輝
■中3女子重量の部	優勝	富澤 沙夏
	準優勝	福島 愛実
	3位	笠原 麗和
■中2女子重量の部	優勝	笹澤 由奈
■中2女子軽量の部	優勝	新平 楓
	準優勝	加藤瑠莉奈
■中1男子の部	準優勝	岡村 朋輝
■小6男子の部	準優勝	黒岩 拓斗
■小5男子の部	準優勝	上田 仁介
■小5女子の部	3位	岩田由加里
■小2男子の部	優勝	上田 桜亮
■幼年男子の部	準優勝	岩田 幸生



スポーツ少年団

## 剣道大会北毛ブロック予選準優勝

5月22日(日)、第52回群馬県スポーツ少年団剣道大会北毛ブロック予選大会が草津町総合体育館で行われ、小学4年生の部で吉田羽那さんが第2位に入賞しました。



村民スポーツ大会が行われました

## 第44回村民野球大会

5月8日(日)から行われている村民野球大会の準決勝、決勝戦が5月29日(日)に総合グラウンドで行われました。決勝戦は3区と8区の対戦となり、10対3で3区の優勝となりました。



## 平成28年度村民卓球大会

5月29日(日)にスポーツアリーナで村民卓球大会が行われました。大会では、団体戦、個人戦、ミックスタブルスなど様々な形式でリーグ戦が行われ、団体では中学生チームNATTOが全勝の成績で見事優勝を果たしました。



※村民大会の結果詳細については、榛東村体育協会ホームページをご覧ください。

# しんぼう...21

社会福祉協議会では、当会において介護保険サービスを利用されている方々に心身共にリフレッシュしていただくことを目的に、毎年楽しみにしていただく方々や新規ご利用の初参加の方々等、参加者29名で5月14日に利用者外出事業を開催しました。

はじめに向かった先は、東日本最大の葛西臨海水族館で、たくさん増えたと噂のマグロや珍しい海洋生物の鑑賞を楽しんでいたいただき、昼食は、ホテルのレストラン

## 介護保険事業く利用者外出行事

ンで60種類以上の料理に「何から食べようか」と迷いながら料理とテーブルを何度も往復しながら前菜からデザートまで堪能されました。

参加者からは「車椅子でも楽に乗り降りができて、必要な時に職員が顔があつて安心。これならまた参加したい」「次回も参加できるように元気でいなくちゃね」などの感想をいただき、日帰り旅行を満喫していただけたようです。

## 社会福祉協議会からのお知らせ

### ■心配ごと相談

- ・日時 7月8日(金)
- ・午後1時30分～午後4時
- ・場所 福祉センターささえの家

### ■無料法律相談

- ・日時 7月22日(金)
- ・午後1時30分～午後4時30分
- ・場所 福祉センターささえの家
- ・相談員 群馬弁護士会会員
- ・相談時間 ひとり約30分

※必ず電話☎55-5294で事前予約をお願いします。

## お問い合わせ

### 社会福祉協議会

ゴーゴー ゴーフクシ  
☎55-5294  
イイフロ  
☎54-1126

■ふれあい館休館日  
・7月11日(月)  
・7月25日(月)  
▼お問い合わせは左記までお願いします。



## 交通ルールを学ぼう！

### 保育園、小学校で交通安全教室

交通安全会、交通安全会女性部、交通指導隊の皆さんの協力のもと、5月に村内の保育園と小学校で交通安全教室が開かれました。保育園では、女性部による人形劇が披露され、園児は人形劇を通して交通ルールを学びました。また、小学校では、低学年は安全な歩行の仕方の練習、中学年は校庭で正しい自転車の乗り方の練習、高学年は体育館でビデオ学習と駐在所長の講演を通して交通ルールを勉強しました。



## 榛東村人権教育推進協議会

### 人権教育を推進します

5月24日(火)、中央公民館において、榛東村人権教育推進協議会が開催され、村内各団体の代表約70人が参加しました。

協議会では子どもたちの人権学習や教職員の研修、各行政区における人権ビデオ視聴会の実施、広報「ひかり」の発行など、地域・学校・行政が一体となった人権教育に取り組んでおります。これからも人権を大切にする地域社会の醸成を目指して、継続的に取り組みを行います。